



Llaman a seguir medidas de seguridad en piscinas

En su mayoría las piscinas de los condominios están en la vista de fiscalización del Minsal.

Alberto Uribe Miranda
 La Estrella de Arica

Con el inicio de la temporada estival, la Seremi de Salud de Arica y Parinacota, liderada por Marta Saavedra García, ha lanzado una campaña de prevención orientada a reducir los riesgos de accidentes en piscinas. La iniciativa busca concientizar a la población sobre la importancia de tomar medidas para evitar ahogamientos, especialmente en niños y adultos mayores, considerados grupos más vulnerables.

PRECAUCIÓN

La supervisión constante es clave, recomendando la "supervisión al tacto", donde los cuidadores deben mantenerse a un brazo de distancia de los menores. Además, se sugiere usar chalecos salvavidas en lugar de flotadores tipo neumático o alitas infla-



SEREMI DE SALUD

LAS ALTAS TEMPERATURAS DAN INICIO A LA TEMPORADA DE PISCINAS

2025

durante el mes de marzo será cuando finalice la temporada de piscinas que ya entra en rigor.

bles. Para niños mayores de 4 años, se destaca la importancia de enseñarles a nadar como medida preventiva.

La campaña también insta a evitar conductas de riesgo en adolescentes y a retirar juguetes u objetos llamativos de las cercanías de las piscinas. Asimismo, se aconseja vaciar piscinas pequeñas y baldes tras su uso para evitar accidentes.



LA SEGURIDAD DE LOS NIÑOS SERÁ ALGO IMPORTANTE

Desde la Seremi se recordó que los niños pequeños y los adultos mayores presentan mayor riesgo de ahogamiento debido a sus limitadas habilidades fisi-

cas, lo que exige una vigilancia constante. La iniciativa busca garantizar un verano seguro y libre de incidentes en la región de Arica y Parinacota.